



ACUSA COMITÉ DE DDHH "EJECUCIÓN EXTRAJUDICIAL"

# Deja tres muertos y tres heridos ataque... de Guardia Nacional

Raymundo Ramos dice que fueron 86 disparos contra la familia en N. Laredo

PERLA RESÉNDEZ  
CORRESPONSAL

NUEVO LAREDO, Tam.- El ataque de elementos de la Guardia Nacional a una familia en esta ciudad fronteriza, que cobró la vida de una tercera víctima la madrugada de este lunes, se trató de una ejecución extrajudicial, denunció Raymundo Ramos Vázquez, presidente del Comité de Derechos Humanos de Nuevo Laredo, en rueda de prensa a las afueras de la oficina de la Fiscalía General de Justicia de Tamaulipas.

El activista señaló que se han contabilizado hasta el momento 86 disparos, según los casquillos encontrados en la zona, al parecer todos realizados por el artillero de la unidad de la Guardia Nacional.

Ramos Vázquez denunció que los elementos federales, al darse cuenta que los tripulantes de la camioneta no portaban armas ni drogas, los abandonan en el lugar.

Exigió que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos haga una investigación exhaustiva, transparente e imparcial, "para que esta



**Ataque.** Esta es la camioneta en la que viajaba la familia agredida por la GN.

nueva agresión por parte de la Guardia Nacional no quede impune".

La tercera víctima de la agresión, que falleció la madrugada de ayer, es Miriam Mariana Flores, una joven de 15 años que recibió múltiples disparos que le fracturaron el coxis y la pelvis del lado derecho, y a quien el domingo se le practicó una cesárea, pero su bebé nació muerto.

El domingo se reportó la muerte de Jesús Felipe García, de 54 años, a quien le dispararon en el abdomen,

una rodilla y antebrazo derecho, provocando la pérdida de sangre. Él no alcanzó a llegar vivo al hospital General de Nuevo Laredo, donde se encuentra muy grave Luis Adán Rodríguez, de 24 años, quien recibió un balazo en la espalda con salida en el tórax, lo que perforó un pulmón.

Se encuentran internados también Edwin Leonel, de 14 años, herido en la pierna derecha, y Verónica Patricia Treviño, de 24 años, quien recibió un disparo en un pie.

## EL LLAMADO.

Raymundo Ramos pidió "por quinta ocasión" a la CNDH que aplique medidas cautelares para la población de Nuevo Laredo.

Los hechos se registraron alrededor de las 9:00 horas del 16 de abril, cuando las cinco personas que viajaban en una camioneta Chevrolet 2001 con placas de Texas, salían de una brecha y se incorporaron al libramiento Mex II, que comunica a Nuevo Laredo con Piedras Negras, Coahuila, cuando elementos de una patrulla de la Guardia Nacional les dispararon.

Se hicieron "al menos 86 disparos, que es lo que ha contabilizado la Fiscalía General de la República; algunos se quedaron en el vehículo, otros en el muro de contención y otros disparos impactaron directamente en las víctimas", detalló el presidente del Comité de Derechos Humanos de Nuevo Laredo.

Según el relato, Luis Adán, quien conducía la camioneta, al escuchar los disparos, toma una vialidad en sentido contrario, pero debido a las heridas, choca con un muro de contención.

Tres de los efectivos de la Guardia Nacional rodean la camioneta. "Todos, menos Jesús Felipe, quien quedó herido en la camioneta, corren en diferentes direcciones", y los elementos de la Guardia comienzan a dispararles.

Raymundo dijo que cuentan con datos que permitirán identificar a los responsables de la agresión, haciendo una llamado a los responsables de la Guardia Nacional tanto en Nuevo Laredo como en la Ciudad de México a "que no encubran a este personal, que tiene las manos manchadas de sangre, por lo que deben ser puestos a disposición de la autoridad".

@GETPROJASMCOLINA